

Communiqué de presse



Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 38 80
service-presse@culture.gouv.fr

Hommage de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la Communication,
à Évelyne Chat

J'apprends avec tristesse la disparition d'Evelyne Chat.

Pendant plusieurs décennies, Évelyne Chat a incarné, avec son inséparable époux Philippe, disparu en 2013, une page inspirée de la vie culturelle de Fontenay-sous-Bois.

L'un et l'autre, ils ont fait de cette ville l'un des hauts-lieux de la création visuelle, un véritable laboratoire à ciel ouvert des explorations les plus diverses du design graphique, dont ils ont illustré avec brio l'une des tendances : le graphisme d'idées.

À travers de nombreuses manifestations qu'ils ont organisées avec générosité – citons le festival « Graphisme dans la rue », le concours d'affiches contre les violences faites aux femmes, la « Galeru », mode d'exposition inédit ou les commandes de bancs d'artistes – ils auront fait fructifier une idée qui fut en même temps une pratique collective : celle du graphisme d'utilité publique.

Pendant deux ans, Evelyne Chat a continué seule le travail entamé avec son mari. Nul doute que les jeunes générations auront à cœur de poursuivre l'aventure.

Paris, le 13 novembre 2015

Toute l'actualité du ministère de la Culture
et de la Communication

culturecommunication.gouv.fr

facebook.com/ministere.culture.communication

twitter.com/MinistereCC